



**Monseigneur Jean-Marc MICAS**  
**ÉVÊQUE DE TARBES ET LOURDES**

Tarbes, le 8 mai 2025

## « *Habemus papam !* »

Chers frères et sœurs,

Nous venons d'apprendre que « nous avons un pape » ! C'est une grande joie, en cette année jubilaire de l'espérance.

Léon XIV, Évêque de Rome et 267<sup>e</sup> Successeur de l'Apôtre Pierre, vient d'accepter la charge de conduire l'Église Catholique sur les chemins de sa mission. Nous rendons grâce à Dieu pour notre nouveau pasteur. Nous le confions à l'Esprit-Saint. Il aura à relever de nombreux défis, ceux qui ont été bien identifiés par les cardinaux pendant les Congrégations générales qui ont précédé le Conclave, et sans aucun doute quelques autres ! Nous apprendrons à le connaître, et il apprendra à nous connaître. J'espère que nous aurons la joie de l'accueillir un jour dans notre diocèse, comme pèlerin à la Grotte de Massabielle !

### **Je vous invite à nous retrouver à la cathédrale le jeudi 15 mai à 18h**

Nous prierons pour notre nouveau Pape, pour l'Église et pour le monde, en célébrant ensemble la prière des Vêpres et en chantant le *Te Deum* !

Que Marie, Notre-Dame de Lourdes, veille sur Sa Sainteté le Pape Léon XIV, sur sa personne et sur son ministère !



+ Jean-Marc Micas  
Évêque de Tarbes et Lourdes